

I Edición de los Premios Asepeyo a las mejores prácticas preventivas

## La Seguridad Social respalda la tarea preventiva de Asepeyo



La directora de Gabinete del secretario de Estado de la Seguridad Social, Pilar Madrid, se dirige a los premiados (A.G.)

**El objetivo es reconocer a aquellas empresas asociadas a la mutua que hayan destacado por sus resultados en materia de prevención de riesgos laborales durante el 2012. En total se han presentado 86 trabajos, de los cuales el jurado, compuesto por la junta directiva de Asepeyo, ha decidido premiar a 8 de ellos y otorgar la distinción de finalistas a 15.**

David Cebrián//11 de febrero de 2013

La Secretaría de Estado de la Seguridad Social participó activamente en la I Edición de los Premios Asepeyo a las mejores prácticas preventivas celebradas recientemente en Sant Cugat (Barcelona) para reconocer a aquellas empresas asociadas a la mutua que hayan destacado por sus resultados en materia de prevención de riesgos laborales durante el 2012.

En nombre del secretario de Estado de la Seguridad Social, Tomás Burgos; la directora de su Gabinete, Pilar Madrid, felicitó a los premiados y trasladó su reconocimiento a la labor que la Mutua Asepeyo desarrolla en la prevención de riesgos laborales, dentro de nuestro sistema de protección de Seguridad Social.

En este sentido, destacó la importancia de la labor de las Mutuas de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales y de las empresas que, a través de este canal, colaboran en la gestión de la Seguridad Social.

Las mutuas gestionaron la protección social frente a las contingencias profesionales de un total de 13.318.237 trabajadores, lo que supuso el 78,65% de los trabajadores cubiertos por el sistema frente estas contingencias.

## **Colaboración de las Mutuas**

Según los datos de liquidación del ejercicio 2011, las mutuas gestionaron la protección social frente a las contingencias profesionales de un total de 13.318.237 trabajadores, lo que supuso el 78,65% del total de trabajadores cubiertos por el sistema frente estas contingencias. En cuanto a las cuotas de la Seguridad Social, **las Mutuas gestionaron el 95,31% de las cuotas por contingencias profesionales**, lo que equivale a 6.345 millones de euros.

Pilar Madrid puso en valor la labor de las mutuas para mejorar en las empresas el control y la reducción de la siniestralidad laboral y subrayó la labor de Asepeyo dentro del marco del Plan General de Actividades Preventivas de la Seguridad Social, ejercitando sus competencias de prevención e incentivando la extensión y mejora de las buenas prácticas entre sus asociados.

Asimismo, **remarcó la preocupación constante que supone para la Secretaría de Estado de la Seguridad Social extender la cultura preventiva** entre el tejido empresarial, especialmente entre las PYMES. En este ámbito recordó que su departamento, a través de una encomienda de gestión con el Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo, ha desarrollado también el servicio [prevención10](#), un portal de asesoramiento público para microempresas - de menos de 10 empleados - en materia preventiva.

## **Premios**

La Mutua Asepeyo ha celebrado la I Edición de los Premios a las mejores prácticas preventivas para reconocer a aquellas empresas asociadas a la mutua que hayan destacado por sus resultados en materia de prevención de riesgos laborales durante el 2012. En total se han presentado 86 trabajos, de los cuales el jurado, compuesto por la junta directiva de Asepeyo, ha decidido premiar a 8 de ellos y otorgar la distinción de finalistas a 15.

## **Premiados**

Mejor práctica preventiva. Modalidad pequeña empresa: Primer premio: Itesal transformados, S.L. "Un trabajo seguro es un trabajo con futuro"

Segundo premio: Obras públicas y regadíos, S.A. "Implantación de aplicación Zitanet para mejorar la gestión de la PRL"

Mejor acción preventiva para el control del riesgo. Modalidad general: Primer premio: Dragados, S.A. "Innovaciones en el diseño de tuneladoras para los trabajos de mantenimiento de la rueda de corte"

Segundo premio: Girbau, S.A. "Eliminación de las manipulaciones de carga manuales en el proceso de corte y doblado"

Tercer premio: Ingeteam Service, S.A. "Simulador para la formación de técnicos de mantenimiento"

Mejor práctica de gestión de la prevención. Modalidad general: Primer premio: Navantia, S.A. "La Coordinación de Actividades Empresariales en el Sistema de Gestión de Navantia"

Segundo premio: Johnson Controls Automotive Spain, S.A. "Implantación y adecuación del método Ergo Par"

Tercer premio: Croda Ibérica, S.A. "Sistema de gestión integrado para la mejora continua"